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陵成・光陵・成徳・正和 グループ① 

 

保護者） ・高校受験がゴールだった。入学後、勉強をするモチベーションがない。 

     ・勉強と部活の時間配分が難しそう。 

     ・学校は楽しそうだが宿題に追われている。友達とも遊んで欲しい。 

     ・帰宅時間が 8時頃で宿題が多い。時間がない。 

     ・2年ぶりに発熱して学校を欠席した。 

     ・帰宅するとすぐに寝てしまう。やる気スイッチが入らない。 

     ・周囲の真面目な生徒の影響のおかげで勉強はできている。 

      

司会者） ・勉強のやる気スイッチをどう入れたら良いか？時間の使い方は？塾に行かせている？

など、経験者の立場から参考意見などをお願いします。 

保護者） ・朝 6：30 に登校し学校で勉強をした。学校は 6：30に開門される。 

     ・時間の使い方は慣れ。全部マジメにはできない。 

     ・聞きやすい先生を見つけて質問をする。1年生の今の時期はみんな同じだが、 

     ・夏休み明けくらいから落ち着くかも。 

     ・塾は 1年生の時から行かせていた。 

     ・うちの子は 2年生だが、まだ慣れてない（苦笑）。 

     ・子供は双子だったが、それぞれタイプが違う。 

     ・塾は 1年生の夏から行かせていた。もう少しすれば自覚が出てくる。 

     ・3年生になると、自然に周りの生徒に感化されると思う。 

司会者） ・昔に比べて今の高校生は大変なように思う。 

     ・ 学年によって宿題の量に差があると聞いた。 

教 師） ・そのようなことはない。 

司会者） ・LINE に勉強ができるアプリがある。塾代わりになるかも。 

教 師） ・塾でわからないことを質問してくる生徒がいる(笑)。 

保護者） ・1年生から塾に入ったが、学校の課題の量が多すぎて辞めてしまった。 

保護者） ・高校に入学してから睡眠時間が長くなった。中学生の頃よりもよく寝ていた。 

疲れていたようである。 

     ・塾には行っていたが、進学塾は本人が嫌がったので補習塾のようなところに行った。 

     ・家では勉強はしていなかった。 

司会者） ・ＰＴＡ研修旅行で大学を訪問した際、大学の生徒に「高校時代、親に何をして欲し

かったか？」という質問をした。 

     ・言われてイヤだった言葉ワースト 1・・・「勉強しなさい。」←禁句である。 

     ・嬉しかったこと・・・お弁当を作ってくれたこと。 

     ・子供は親が思う以上に勉強をがんばろうと思っている。 

     ・よくわかっているので親はガミガミ言わないこと。 

     ・親は『おいしいお弁当を作る』ことがとても大切である。 



保護者） ・子供が嫌がるので、男親が子供の学校生活にかかわるのが難しいと感じる。 

保護者） ・授業は寝ていても過ぎてしまう。わからないことがたまると大変。 

     ・毎日少しずつでも家でやるべき。 

教 師） ・夏休みの宿題は厳しく回収します。成績に入る。 

保護者） ・土曜開放を上手に利用すると良い。 

司会者） ・桑高祭を見ると、この学校の生徒のやる気を感じる。 

     ・周りにスゴイ子がいるのでその影響も受ける。親は見守りが大切。 

     ・研修旅行に参加して大学生の生の声を聞くとやる気も出てくるかも知れない。 

 

 

陵成・光陵・成徳・正和 グループ② 

 

保護者） ・課題が多くて夜泣いている。 

     ・課題が多い。部活動は楽しそうで学校生活になれるのに必死。 

     ・わかりにくい授業がある。    

     ・勉強と部活動うまく両立してほしい。 

     ・課題が多くて大変そうだが、頑張ってほしい。 

     ・入りたい部活があって桑名高校を志望した。 

     ・理系文系選択をどうしたらいいか？ 

教 師） ・関心と実力を参考に決める。ホームルーム等で説明します。 

保護者） ・1年生の時から勉強ばかりで 3年生まで持つのか両親ともに心配している。 

     ・学校側は尊重性が少なく厳しいように思う。学校生活を楽しめていない。 

     ・課題が多くやることが多くて大変だけど、それなりに楽しんでいる。日曜日に友達

と出かけたりしている。 

     ・勉強をあまりしていない。スマホを触ったりテレビを見たりしている。 

     ・この会に参加して、周りの様子がわかってよかった。 

     ・入学当初は友達も少なかったが段々増えて楽しそう。部活動も楽しくやっている。 

     ・コツコツ勉強できるようになってほしい。 

     ・週末課題とテスト勉強どちらからやればいいのかわからない様子。 

     ・総会が土曜日なので出席しやすい。続けて欲しい。 

     ・受験に向けて頑張っている。この調子で頑張ってほしい。 

司会者） ・子供を信じて見守ることが大切ですね。 

 

 

光風・陽和・明正・多度・長島・木曽岬 グループ 

 

保護者） ・親がやっていたのと同じ部活に入っているので、共通の話題で話が合っている。 

     ・父親と年頃の娘は接し方が難しい時があり、父親は嫌われがち。 

     ・部屋にこもるから、よくわからない。 

     ・今の所 トラブルもなく、勉強も部活も頑張って欲しい。 

     ・課題も部活も遠征も大変で今は嵐のような反抗期。 

     ・通学に使っている電車がローカル線の為 乗り遅れたら次の電車が来るまで 40～50

分位あり辛いと言っている。バスもなく待たなきゃならない。 

      でもその電車で同じ中学だった同級生と会うことも多く嬉しいと言っている。 



     ・入りたい部活があって桑高に入学した。 

     ・入りたい部活があったけど、他のきっかけで違う部活に入部した。 

     ・課題が多い→テスト→再試の繰り返し。 

     ・国道２３号線より南に住んでいる。川にかかる大きな橋を渡って自転車で桑高に通

学していて、今までに事故に遭いそうになった。どの道が良いのか知りたい。心配。 

     ・入学後は心がいっぱいいっぱいで心配していたが今は乗り越えた。当初は親から話

しかけられない雰囲気だったが 一緒に桑高に入学した幼なじみの子が支えてくれ

ているので、ありがたい。 

     ・三年生になり学力の高いクラスになってしまいテンションが下がっている。 

     ・入学当初は課題をこなすだけで自主勉強ができなかったが 部活を辞めた今は学校と

塾で成績が上がってきた。勉強は大変だけど逞しく育っていると思う。 

     ・親のやることは健康管理、見守るだけだと思っている。 

     ・先生方に感謝している。 

     ・よく寝る子なので授業中も寝てしまうのが悩み。 

     ・目標が見つかっていないので早くやりたい事を見つけて欲しい。 

 

 

いなべ・三泗・その他 グループ①  

 

保護者） ・通学時間が短いので桑高にした。友達がまだできない。 

     ・奥さん出席の予定だったがご主人が参加。奥さんに皆の塾事情を聞いてきて欲しい

と頼まれた。 

     ・学校の様子とかを喋らない。親からは勉強をやって欲しいとしか言えない。 

     ・宿題に追われている。不安が一杯。時代なのか昔と違って難しい。 

     ・通学、クラブ活動で帰りが遅いがそのリズムに少し慣れてきたところ。 

     ・課題が多く子供も親も、高校が初めてなので不安が一杯。 

     ・ダンス部に所属。土、日曜日はクラブが主になっている。 

 

司会者） ・塾についてはどう思われていますか？ 

保護者） ・中学から通っている所が半額なので行っている。 

     ・英語が苦手だが、通うべきか迷っている。 

     ・皆が行っていると不安になる。 

     ・通うにしても時間が取れない。 

教 師） ・どこで勉強してもメリハリを付けて時間の切り替えが大切 

     ・塾にいかなくても学校を最大に利用して解らないところを教えてもらうのも手。 

     ・出来る子は時間の使い方が上手い。 

     ・クラブ活動しながらも好成績収めている子もいる。 

保護者） ・通学の電車の中で勉強したりしている。 

保護者） ・どうやって大学を決めたらいいのか。 

教 師） ・子供と一緒にやりたい事、将来の事を同じ方向を向いてサポートして事も大事。目

標を見つけられればそれに向かって頑張れるのではないか。   

 

 

 



いなべ・三泗・その他 グループ② 

 

保護者） ・四日市南部、子供は自転車で通学している。片道４０分ほどかかり交通事故などを

心配している。  

     ・宿題、課題が多くびっくりしている、どのようにしていけばいいのか解っていない

ようだ。通学に中学校からの友達が少なくなり、高校での友達付き合いを心配して

いる。 

     ・PTA 役員はどのように決めているのか。 

     ・四日市北部、朝が早く、弁当作りも大変です。 

     ・塾はどうしたら良いでしょうか心配している。 

     ・いなべ南部、通学手段としてバスを活用しています。朝の交通渋滞があると遅刻が

心配である。 

     ・いなべ北部、通学に時間が掛かる。部活動に一生懸命で休みがない、 

     ・勉強と部活動で子供にストレスがたまっているようだ。 

     ・「勉強しろ」とはあまり言わないが心配している。 

        

司会者） ・四日市から通学している子供もたくさんいますので、少しずつ慣れるといいですね。 

     ・PTA 役員は入学説明会の折りに、役員希望を募る用紙をお配りして親御さんの希望

を取っています。その中から、執行部、計画委員・地区役員に参加していただいて

おります。 

教 師） ・塾に行くことが決して成功するとは限らない。学校も必要な宿題を出し対応してい

る。中身が大切で限られた時間を有効に使って欲しい。  

     ・塾には２年生、３年生になってから通う子供もいます。 

     ・バスで通う子供もいます。朝８：３０までに教室に入ってください。 

 

保護者） ・部活などの後に弁当など持ってきて食べても良いのか。 

教 師） ・昼食とは別に持ってくる生徒はいます、 

 

保護者） ・自習室は何時まで使えるのか。 

教 師） ・基本的には、１年・２年生は夕方６時まで。３年生は夕方７時までとしています。 

 

保護者） ・修学旅行に自由行動時間はあるのか。友達関係を含め心配している。 

教 師） ・自由行動はあります。グループごとの行動を予定しています。 

 

 

衛生看護科 

 

保護者) ・看護師合格率について、これは全て正看護師の合格率ですか？ 

教 師) ・ここ数年は全員が正看護師の国家試験を受験しています。 

     ・生徒も頑張ってくれています。ただ、専攻科２年時に行う年７回の模擬試験の結果

で准看護師の受験を勧める場合もあります。 

保護者) ・専攻科になればアルバイトは可能ですか？ 

教 師) ・届出をすればアルバイトは可能です。専攻科１年の授業が国家試験の内容の全てに 

     当ると言う位に大変ですが両立している生徒もいます。 



保護者) ・２年生秋からの病院実習と現在の授業内容はどんな感じか教えて下さい。 

教 師) ・２年生秋からの実習は、桑名東医療センター、桑名西医療センター、羽津医療センタ

ーの３病院で行います。生徒５人１チームで３人の患者様を受け持つ事になります。 

     ・授業については、国家試験の傾向が変わってきた事に伴い今年から授業内容も変え

ました。 

     ・思考力を問われる試験に対応出来る様に現在２年生ではモデルとなる患者様の年齢

と傷病名をこちらが提案をし、１０チームに分かれてそれぞれ看護の方法を考え発

表し、各チームの良かった点、足りなかった点を全員で考えさせる様な授業を取り

入れています。 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 ご参加いただきました皆さまありがとうございました。 

毎年、地区懇談会に参加してよかったとのお声をいただいております。今後も保護者同士、また

先生方と気楽に話せる機会を設けていきますので、ＰＴＡ行事へのご参加よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 


